

POLRES

Hadir ditengah Masyarakat, Oleh Bhabinkamtibmas Bripka Erry

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLRES.ID

Jun 14, 2023 - 14:34



Hadir ditengah Masyarakat, Oleh Bhabinkamtibmas Bripka Erry

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Talaga yang bertugas di Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan kerja bakti bersama warga untuk memperbaiki jalan kampung di Kp. Talaga Cobleng, Rt/Rw 02/06, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas infrastruktur jalan dan kenyamanan warga dalam beraktivitas sehari-hari, Rabu Kemarin (13/06/2023).

Dalam kegiatan kerja bakti ini, Bripka Erry NAD dan warga setempat bekerja sama dalam memperbaiki jalan kampung yang mengalami kerusakan. Mereka membersihkan material yang menghalangi dan meratakan permukaan jalan.

Dengan semangat gotong royong, mereka berusaha untuk memperbaiki jalan agar lebih baik dan aman untuk dilalui oleh kendaraan maupun pejalan kaki.

Bripka Erry NAD menjelaskan bahwa kegiatan kerja bakti ini merupakan upaya bersama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam memperbaiki infrastruktur yang ada di lingkungan sekitar. Selain memperbaiki jalan, kegiatan ini juga merupakan momen yang baik untuk mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan antara polisi dan masyarakat.

"Saya sangat berterima kasih kepada warga yang telah berpartisipasi dalam kegiatan kerja bakti ini. Dengan gotong royong, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik dan nyaman untuk kita semua. Saya berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan agar kualitas infrastruktur di desa kita semakin meningkat, " ucap Bripka Erry NAD.

Warga yang ikut dalam kegiatan ini merasa senang dapat berkontribusi dalam memperbaiki jalan kampung mereka. Mereka merasa terlibat langsung dalam perbaikan infrastruktur dan dapat merasakan manfaatnya dalam kehidupan sehari-hari.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S, IP., M.M., mengapresiasi kerja keras Bripka Erry NAD dan warga Desa Talaga dalam melaksanakan kegiatan kerja bakti ini. Ia berharap semangat gotong royong seperti ini dapat terus diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

Polres Sukabumi Polda Jabar